
□幹事報告 加藤友康幹事
⑴本日の配布物は、①「ロータリーの友」７月号、
②「ガバナー月信」７月号です。
⑵各委員長は「委員会計画書」を取りまとめの上、
７月31日㈮までに事務局にご提出下さい｡
⑶昨年度の出席状況、及び表彰対象者について確
認のメールを７月６日配信しました。内容に誤り
や不明な点があれば至急事務局へご連絡下さい｡
⑷地区より、「2023-24年度ガバナー候補の推薦」
と「立法案提出のお願い」のお知らせが届いてい
ます。詳細は「ガバナー月信」61～62頁をご覧下
さい。候補者の推薦・立法案の提出をご希望の方
は、７月27日㈪までに事務局へお申し出下さい。

□退会式 仲西恭一さん
７月１日付で急遽東京の内部監
査部に異動になりました。ちょう
ど昨年７月に名駅ＲＣに入会させ
て頂き、１年経ってやっと皆様と
も親しくなってこれからという時
に、また、山本会長の新体制が始ま
る時に退会するのは大変残念で

す。例会だけでなく、ゴルフやワインの会でも皆様
と楽しく交流させて頂いたことが良い思い出です｡
1年でしたので何もお役に立てませんでしたが、唯
一、今日来ております後任の溝部に繋ぐことだけ
はできたかと思います。ありがとうございました。

山本裕三会長

話もできない、食事もない例会
にご出席頂き、皆さん方の友情
に深く感謝申し上げます。
本年度が始まっても、コロナ、

コロナで大騒ぎしている中ですが、他のロータリー
ではもうだいぶコロナ騒動から脱しているクラブ
も見受けられます。名駅ＲＣも早く脱して、普通の
例会に戻していく所存ですのでご期待下さい。
前回、会長方針を話さなければいけないと言われ
ていたのですが、ちょっと内容がオーバーして話せ
ませんでした。今年度の会長方針は「美しく行動し
よう」です。山本裕三からこんな言葉が出るとは夢
にも思わなかったと皆さんに言われていますけれ
ども、私の書いた文章を新聞記者の友人に全部添
削して頂いた「会長方針」という文書を皆さん方に
お配りしていますので、是非お読み下さい｡私も１
年、「美しく行動しよう」と心がけます。
クナークＲＩ会長方針には「若返ろう」という言

葉が非常に多く出てきます。本年度の執行部を見て
頂くと分かりますが、名駅ＲＣも若い人の力で本年
度は運営していきたいと思います。今後、会長方針
を徐々にもっと詳しく説明させて頂きますが、今日
は行事が立て込んでいますのでこの程度で終わら
せて頂きます。

□司会 広井幹康会場運営副委員長 □出席報告 会員総数83名(免除者15名)
義務者出席51名 免除者出席７名 総数58名
出席率77.33％
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2020年７月８日㈬
（令和２年)晴 No.２

退会式／クラブフォーラム①例会
コロナ禍の中ですが、各奉仕委員会のご活躍を期待しています。

◇第1346回７月15日㈬ 短縮例会（食事なし）
第１回クラブフォーラム「５大奉仕委員長抱負」②
職業奉仕 早川敏江委員長 国際奉仕 大西和彦委員長
青少年奉仕 長谷川徹委員長

７月22日㈬ クラブ休日：定款第7条1節（ｄ）－（１）

◇第1347回７月29日㈬ 短縮例会（食事なし）
2019-20年度の出席表彰 入会式
【例会後】第１回理事会（８階会議室）
◇第1348回８月５日㈬ 会員祝福
８月12日㈬・19日㈬ 例会はお休みです

＜ 例会開催予定 ＞

第1345回例会

会長あいさつ



のスローガンの通り、支援のアイデアやご助言な
どがございましたら、是非私までお知らせ頂ければ
と思います。こういうご時世だからこそ、支援をし
た方にとっても、支援された方にとっても、忘れえ
ない体験になるのではないかと思います。

□「ロータリーの友」「ガバナー月信」７月号の紹介
クラブ情報委員会 辻 雅人委員長
クラブ情報委員会では各メンバーが毎月第２週
の例会で「ロータリーの友」「ガバナー月信」の紹介
をさせて頂く予定です。１年間宜しくお願いします｡
まず「ガバナー月信」７月号は、当クラブの神野
重行地区研修リーダーのご紹介が９頁にあり、「地
区委員長ご挨拶」では14頁に神野重行さん、16頁
に加藤定伸さんのご挨拶が掲載されております。
続いて、「ロータリーの友」７月号は、横組みの
６～19頁にホルガー・クナークＲＩ会長のメッセー
ジがあります。私はこれを読んで、遊び心のある方
だなと思いました。テーマは「ロータリーは機会の
扉を開く」です。元気が出るテーマだと思います。
29頁には第2760地区岡部ガバナーの横顔が紹介
されております。
そして、今回の中で一番重要だと思いますが、48
～51頁には第2760地区伊藤直前ガバナーの呼び
かけによって実施されている「ロータリー・フェイ
スシールド寄贈事業」が紹介されています。日本の
全地区が参加し、今は世界に広げつつある状況です｡
縦組み４～８頁にはジャパネットたかたの高田
元社長の基調講演要旨があります。３つの「ション」、
ミッション、パッション、アクションを大切にして
歩んでこられたそうです。是非ご一読下さい。

～５大奉仕委員長、抱負を語る ①～

クラブ奉仕委員会 筧 正紀委員長
クラブ奉仕委員会は、クラブの

運営に関わる委員会の委員長さん
をメンバーとしており、会員の皆
様に楽しいロータリーライフを過
ごして頂けるよう、縁の下の力持
ちとして組織された委員会です。
ただ、今年度はコロナによる影

響もあり、食事を伴う１時間の通常例会ができない
という状況の中で、どうやって皆様にご理解頂きな
がら、少しでも安心して満足して頂ける例会ができ
るか、どんな形の例会がいいのか、当分は模索が続
いていくかと思います。
一時的には元通りになっても、また第２波、第３
波が想定されている中では、逐次変更せざるを得な
いこともあると思います。皆様にもご不便、ご不満
は当然あるかと思いますが、一生懸命クラブ運営に
努めていきますので、何卒ご容赦をお願いします。
また、例年ずっとクラブ奉仕委員長が掲げている
事業計画があります。それはロータリー賞の獲得で
す。これは決して難しいことではなく、皆さんに立
てて頂いた事業計画を着実に実行できれば獲得で
きるものです。各委員長さんにもロータリー賞の
内容について確認して頂き、事業計画に織り込んで
頂いて、是非とも獲得したいと思います。当委員会
でもそれをサポートするために努力していきます
ので宜しくお願いします。

社会奉仕委員会 髙田統夫委員長
昨年度は中川運河の桜並木プロ

ジェクトや、かけこみあいちのＤ
Ｖイベント支援などが計画されて
おりましたが、コロナの影響など
によって事業は中止のやむなきに
至っております。ということで、
昨年度からの継続案件は何もなく

なってしまったという状況です。
では、クラブ独自の他の事業はどうなのかとい

うと、やはり今年度の事業計画を現段階で立てるの
は困難だと言わざるを得ません。ただその中でも、
昨年度は西川会長、早川幹事、前田委員長のご尽力
もあり、学童クラブ支援プロジェクトを実施しまし
た。大変タイムリーな事業で、マスコミなどにも取
材され、非常に評価の高いプロジェクトでした。
という訳で、当面の方針としては何もないと言え
ば何もないのですが、今考えているのは、小回りが
きく奉仕ということです。重厚長大型ではなくて、
困っている人がいたらなるべく早く支援の手を差
し伸べるような、小回りのきく奉仕が考えられるの
ではないかと思っております。こういう活動こそが、
山本会長の方針「美しく行動しよう」そのものでは
ないかと考えております。
そして、「他人の意見を尊重しよう！」という会長
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ニコボックス
○仲西さんのご栄転を祝って！！ (山本裕三さん)
○12日に開催されるゴルフコンペまでは、私が部会長を務め
ることになっています。ただ腰の痛みは、寺島先生のおかげ
でだいぶ普通に歩ける程になりましたが、まだゴルフは無理
のようです。部会長の間に１度は優勝をと思っていましたが、
夢まぼろしのごとくになりました。当日は梅雨の晴れ間で、
皆様が明るく楽しく和気藹々とプレイされることを祈って
います。宮下さん、宜しくお願い致します。(西川達郎さん)

○クラブ奉仕委員長を務めさせて頂きます。１年間宜しくお
願いします。 (筧 正紀さん)

○仲西さんの新天地でのご活躍を祈念して。溝部さん、入会
をお待ちしています。 (加藤友康さん)

○仲西さん、短い間でしたが、お世話になりました。また早
速ご後任に引き継ぎをして頂き、ありがとうございます。
東京でのご活躍を祈ります。「東京名駅ＲＣ会」でお目に
かかりましょう。 (神野重行さん)

○山本裕三さん、米ちゃん、葉山さん、浅原さん、先週あり
がとうございました。 (日比野三吉彦さん)

○欠席ばかりで申し訳ありません。宜しくお願い致します。
(安藤隆利さん)

○名駅薪能実行委員会の事務局長の清水です。名駅薪能は11月
15日に延期開催となりました。学生能楽コンクールは中止
になりましたが、名駅ＲＣのご支援・ご協力を宜しくお願い
致します。／椿賞委員会の清水です。30周年にふさわしい団
体個人の推薦を宜しくお願い致します。／山本・加藤丸の前
途多難ではあるが無事の出航を祈念して。 (清水順二さん)

○７月12日、ゴルフコンペですが、雨の場合、９月初旬に延
期します。 (宮下一成さん)

○健康に感謝して。 (２名)
その他、本人誕生日と配偶者誕生日の方１名よりご協力頂きました。

第１回クラブフォーラム


